

# 1年 学年だよ!

## 校外学習に行ってきました!

9月21日(木)に富山県にある富山市科学博物館と太閤山ランドに校外学習に行ってきました。当日は少し雨が降る時間帯もありましたが、予定通り実施することができました。公共の場でのマナーやルールを守り、仲間と協力する姿がたくさん見られ校外学習の目標である、KTM(協力・楽しむ・メリハリ)を達成することができたのではないのでしょうか。いくつか生徒の感想と様子を紹介します。

今回の遠足は公共のマナーを守るということや、協力するということを学ぶことができました。また、クラスそして学年で楽しむことができました。私は、小学校の時、人数が少なくてこのような大人数で行くのは初めてでワクワクしていました。博物館では、富山県の1万年前の生物や恐竜、そして科学について学ぶことができました。体験する場では、富山県の強風はオールバックになるくらい強かったです。このような貴重な体験をすることができてよかったです。太閤山ランドでは、違うクラスの友達ともお弁当を食べました。そのあとは、レクリエーションをしました。最初は、クラス対抗大縄跳びをしました。クラスで協力して跳ぶことができました。次は、お絵かきリレーです。プラネタリウムで見た「ヒバナくん」や先生などを描くことができましたし、答えることもできました。これらのレクリエーションで協力し団結することができました。自由時間は同じ部活の人たちと散歩をしました。バスの中では、クラスのみんなでおしゃべりを楽しみました。仲を深めることができて嬉しかったです。校外学習でできたことをこれからの学校生活にも生かしていきたいです。閉会式はどしゃぶりだったけどこれもステキな思い出になりました。

1組

今回の校外学習で一番頑張ったことは、学年委員のレクリエーションの準備です。休み時間や放課後に何回も集まって、何をしたら楽しんでもらえるか、どういうルールだったら分かりやすく簡単ななどいろいろなことを考えました。当日は計画していたゲームを1つできせんでしたが、大縄もお絵かきリレーもみんなすごく楽しんでくれたので嬉しかったし、頑張って計画したかいがあったなと思いました。私はこの校外学習で、まだあまり話したことがなかった2組や3組の人と少し話すことができました。まだ話したことがない人と話してみるのもいいなと思いました。富山市科学博物館では、いろいろな科学を利用したものや体験ができるものなどもたくさんあってすごくおもしろかったです。太閤山ランドでは、技術家庭部のみんな楽しく話しながらお昼を食べたり自由時間を過ごしたりできて嬉しかったです。またみんなと交流できる機会があったらもっともっと他のクラスの人とも仲良くなりたいです。

1組

1組



## 2組

9月21日に遠足に行きました。その日は雨予報だったけどみんなでてる坊主を作ったから晴れてよかったです。まず、博物館に行きました。色々な体験ができました。例えば、振って発電させる装置や、寝転がると平衡感覚がわからなくなるものや手をスライドさせると水が飛びはねて音が鳴るものなどいろいろありました。全部とても楽しかったです。そして、太閤山ランドでは、お昼ご飯を食べました。バレー部のみんなで食べました。そして、お菓子を食べた時、みんなでぶっちょのロシアルーレットをしました。3つ激辛で4つ普通でした。激辛が当たったのは乾さんと金田さんと益山さんでした。おもしろかったです。そして、レクリエーションでは、大縄とお絵かきリレーゲームをしました。大縄は練習の時に何回も跳べたけど本番では0回でした。すごくおもしろかったし楽しかったです。お絵かきリレーは、竹園先生のギャグがすべっていておもしろかったです。2年生の遠足が楽しみです。

2組 

校外学習を振り返ると、楽しいことがたくさんありました。まずは、科学博物館です。高山での風は意外と弱かったけれど、これがずっと続くと思うと足場も悪いのでおられて落ちそうで怖いと思いました。他にも、ペットボトルを強くにぎりしめると中にはいつている醤油入れ（魚の形）が沈んで不思議でした。また、水圧で紙が切れたり、砂を入れた筒のような入れ物を放すとアートのようになったりして科学っておもしろいなと思いました。太閤山ランドでは、お弁当を友達と一緒に食べました。友達のお弁当にスイートポテトとカレーパンが入っていてすごいと思いました。レクリエーションでは、練習では2組が一番最初に跳べていたのに、本番では0回でした。3組が大縄で30回以上跳んでいてすごいと思いました。自由時間では、南くんと米田くんと一緒にコイが泳いでいる池に行きました。黒い魚の中に赤い魚と白い魚がいて「ボスと幹部だ」と言い合いました。新たな学びや経験が盛りだくさんの校外学習でした。

2組 



## 3組

私がこの校外学習で見つけた良いところは2つあります。1つ目は、レクリエーションの大縄跳びです。理由は、1度も練習していないのに、みんなで「2列の方がいいんじゃない?」「もっと列まっすぐにしてー」「縄もう少し回そー」などと声をかけあって、よりよくしていこうとみんなで協力していたからです。また、10回でも跳べたら「続けていこー」「いいねー」と声があがり、失敗したら「切り替えていこー」と声をかけあっていたのもすてきだなと感じたからです。2つ目は、みんな周りをみて行動していたことです。理由は、お昼ご飯の時に集合時間の5分前に片付けをしている人がいて、みんなそれを見て「時間だな」と感じて片付けをしていたからです。私がこの校外学習で楽しかったことはバスでの移動です。どうしてかというと、みんなとたくさんおしゃべりができたからです。いつもあまりしゃべらない人とも話すことができて嬉しかったです。みんなでしりとりをしたりイントロクイズをしたりして楽しかったです。この校外学習では、みんなと楽しみ協力し合うことができて本当に良かったです。いつもとは違って、みんなとたくさん話せて楽しかったです。来年の校外学習も楽しみです。

3組

僕は、今回の遠足は色々な意味で忘れない思い出になったと思います。まず初めて遠足のことを知らされた時に、「県外に行こうと考えています」と伝えられてとても楽しみにになりました。そして当日に近づけば近づくほど更に楽しみになって当日を迎えました。バスの中では周りの人と話したり、大勢でしりとりをしたりして、1時間半を楽しんで過ごすことができました。科学博物館では、動く模型や装置など思っていた以上に本格的で新鮮でした。そしてプラネタリウムは今回の遠足でも特に心に残っていて、きれいすぎてまったく眠くなりませんでした。太閤山ランドでは、レクリエーションや自由時間で普段はあまり関わらない人とも交流できてとても嬉しかったです。最後は大雨に見舞われましたが、それも今となってはいい思い出かなと思っています。1年3組で、川北中生徒で良かったと思える最高の1日になりました。

3組



# ～校外学習での様子～

出発式



富山市  
科学博物館

太閤山ランド

昼食&レクリエーション

